

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

IMPORTANTE PARA LAS FAMILIAS

Estos conocidos almacenes tienen establecida una sección de ventas al detall donde expenden toda clase de tejidos en seda, lana, hilo y algodón...

- Entre los muchos que ofrecen al público tienen grandes y variados surtidos en lanas para trajes de señora de gran novedad. Atracanes rizados para abrigos de señoras. Gergas gran novedad desde lo más barato a lo más superior...

Plaza del Duque de la Victoria, número 10

El obispo de Mallorca



D. Jacinto M.ª Cervera y Cervera

La resonancia que han tenido los actos recientes del señor obispo de Mallorca, su actitud resuelta y firme para defender lo que considera encomendado a su misión y celo religioso...

Dotado de exquisito celo para fomentar y defender los intereses de la Iglesia, el anciano obispo sabe desplegar un ardor infatigable, impropio de su avanzada edad...

Su biografía, su silueta, su caracter aparece retratado de mano maestra en su famosa circular y en la enérgica convicción con que ha mantenido sus graves resoluciones...

Arceidiano de la iglesia primada era el señor Cervera por el año de 1894, cuando fué sorprendido con una orden de destierro; pero háste se explicó la proscripción sino reuñéndose al recuerdo de la campaña que el señor Cervera había hecho contra la jura de la Constitución del 63...

Lo cierto es que el ilustre prelado, conducido a Lisboa, para ser embarcado a un puerto de Francia, llegó a Bayona, donde no quiso aceptar ofrecimientos de emigración...

Ya ha cumplido 60 años el obispo de Mallorca; pero vivas y palpitantes conserva las energías de su alma, y repetidos ejemplos tiene dados en su meritoria y larga vida de que ejerce, con prestigio y gloria para la Iglesia los cargos y dignidades que ha sabido conquistar con su talento y sus virtudes...

ahogándose centenares de aves y conejos, que venían en el buque.—Simó.

Correa no acepta.—Barzanallana dimitte

Madrid 3, 9-30 n. La Correspondencia se hace eco del rumor de que el general Correa muestra ciertos escrúpulos a aceptar la cartera de Guerra.

Este rumor se confirma en cierto modo porque el segundo de dichos generales ha sido citado por el señor Sagasta.

El señor García Barzanallana ha dimitido los cargos de gobernador del Banco de España y de presidente del Consejo de Aduanas.

Burgos con Gamazo

Madrid 3, 9-35 n. En el hotel de París se han reunido 20 diputados conservadores, convocados por el director de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar señor Burgos.

Proponíanse los reunidos cambiar impresiones y acordar la norma de conducta que han de seguir.

Segun dicen algunos periódicos, aquéllos acordaron ingresar en el gamacismo.

Lo que dice Azcárraga

Madrid 3, 9-40 n. En el ministerio de la Guerra han celebrado una larga reunión los señores Azcárraga, Elduayen, duque de Tetuan y Castellano.

Ocupáronse de la situación del partido conservador. El general Azcárraga me ha dicho que si los reunidos esta tarde en el Circulo lo han hecho con carácter oficial, aconsejará a sus amigos no sigan la línea de conducta que parece iniciarse.

De Filipinas

Madrid 3, 9-50 n. El último despacho oficial de Manila dice lo siguiente:

En San Pablo de Laguna ha sido batida una numerosa partida de tulisanes.

Matámoslos ochenta y les herimos muchos.

Nosotros tuvimos muertos al teniente de la benemérita don José Martínez, al juez municipal y a cinco de tropa.

En Nueva Ecija se han presentado cuarenta y seis rebeldes armados, incluso el ayudante de Aguinaldo.

Existen disensiones entre los rebeldes.

En el resto del archipiélago no ocurre novedad.

Una vaca escapada

Madrid 3, 10 n. En la puerta de Toledo se escapó una vaca, revolcando a un individuo que la conducía.

Después volcó a tres mujeres.

Varios hombres resultaron lesionados.

Alboroto a bordo

Madrid 3, 10-20 n. Se ha sabido que en la travesía del último correo de Filipinas ocurrió un alboroto, porque habiendo fallecido un fraile y un soldado, exigían para éste los demás soldados iguales honores que para el fraile.

Gamazo en Madrid.—Correa acepta

Madrid 3, 11-15 n. Ha llegado procedente de Boecillo el señor Gamazo.

En la estación le esperaban los señores Maura y Gullón.

Marchó el señor Gamazo a su casa.

Dúdase que esta noche conferencie con el señor Sagasta.

Los liberales dicen que el general Correa puso escrúpulos para la aceptación de la cartera de Guerra, diciendo que le faltaría aptitud; pero luego aceptó.

Política sevillana

¿Quiénes son los conservadores? Madrid 4, 12-15 madrugada. (Urgente.) Los señores Ramos Calderón y Añiza se han reunido, cambiando impresiones acerca de la política sevillana.

Me han dicho que como nada se sabe respecto a quienes concurrirán en el futuro el partido conservador, nada se podrá hacer ahora respecto a inteligencias electorales etcétera.

No van con Gamazo

Madrid 4, 1 madrugada. (Urgente.) Es inexacto que en la reunión de diputados conservadores amigos del señor Burgos celebrada en el hotel de París, hayan tratado, ni pensado aquellos irse con el señor Gamazo, sino ofrecerse a los señores Azcárraga, Pidal y Silvela.

Onubenses

Huelva 4, 1-15 madrugada. (Urgente.) Anoche celebró reunión de elecciones la Cámara de Comercio de esta capital.

Resultaron reelegidos todos los individuos que componen la junta directiva.

La corrida de toros suspendida ayer se celebrará hoy si se consigue encerrar el ganado.

Hoy, sexto aniversario de la muerte del popular y querido joven don Carlos Vaquez, sus numerosos amigos ruegan que tribute un recuerdo a su memoria.

Hoy saldrán para Madrid don Manuel Vaquez, jefe del partido liberal, y don José María Lopez.—Lopez.

In statu quo.—Una candidatura

Madrid 4, 1-30 madrugada. (Urgente.) Estamos lo mismo a estas horas.

Nada hay definitivo acerca de la lista del nuevo gabinete.

Circulan muchas candidaturas, y entre ellas, la siguiente:

Presidencia, Sagasta. Estado, Gamazo. Hacienda, López Puigcerver. Gracia y Justicia, Ruiz Capdepón. Gobernación, Romero Girón. Guerra, Correa. Marina Bermejo. Fomento, Moret. Ultramar, Navarro Rodrigo, 6 Maura, 6 Gullón.

El partido conservador

Madrid 4, 1-45 madrugada. (Urgente.) Los señores Azcárraga, Elduayen, Cos-Gayón y Pidal, accediendo a los deseos de una comisión de diputados que les ha visitado, reunirán en breve a las mayorías de ambas Cámaras, para ocuparse de asuntos de interés para el partido conservador.

TOROS Y TOREROS

Novillos en Barcelona

Barcelona 3, 4-20 a 6-15 t. (Retrasado.) Se han lidiado esta tarde novillos de Falha.

La entrada ha sido regular. La tarde espléndida.

El primer bicho se llamó Casolo.

Saltó al callejón, y vuelto al ruedo, aguantó cuatro picotazos, por dos caídas y un caballo muerto.

En banderillas, tres pares superiores. Pepe-hillo traseca brevemente y deja una estocada buenisima. (Palmas y oreja.)

Cartucho

Se llamó así el segundo, que sufrió dos picaduras por una caída y un caballo. Como no toma las varas de reglamento, es condenado a fuego.

Después de tostado el novillo, pasa a manos de Gavira.

Este, sereno y con arte, pasa brevemente para una estocada corta, otra buena y un descabello. (Ovación y oreja.)

Traidor

El lidiado en tercer lugar se acercó a los caballos cuatro veces y causó tres tumbos. Fue adornado con seis palos, y Pipa lo despachó de una corta y bien señalada, saliendo embrocado. (Palmas y oreja.)

Caramuzo

Ocho varas, cinco caídas y dos caballos muertos compusieron el primer tercio. Colita fue enganchado aparatadamente.

Pepe-hillo y Gavira hicieron un buen coleo. Los chicos ponen cinco palitroques desiguales.

Pepe-hillo despachó al bicho de un golleteazo.

Cemoro

El quinto de la tarde atendida por esta noche, y aguantó seis puyazos causando una caída.

Pararon los espadas, y Pepe-hillo deja un par malo. (Pitos.)

Gavira y Pipa cumplen con un par superior cada uno.

Pepe-hillo repite con otro palo. (Más pitos.)

Gavira pasa muy ceñido y con valentía, para una estocada superior. (Ovación y oreja.)

Miserard

Ultimo. Le picaron ocho veces, propinó cuatro caídas y mató cinco caballos.

Le pusieron los chicos tres pares desiguales.

Pipa dió fin del espectáculo de varios pases, tres pinchazos, una estocada buena y un descabello al tercer intento.

Resúmen

El ganado regular. El sexto bueno. El segundo malo. En picas y banderillas nada notable.

Pepe-hillo superior en el primero y mal en el segundo. Con los palos, muy mal. Gavira, bien en el primero y superior en el segundo.

En banderillas muy bien. Pipa, bien en su primero y mal en el ultimo de la corrida.

Bien en el par de banderillas.—Simó.

Otra novillada

Tortosa 3, 6-30 t. Toros Pallares, buenos. Alvarado bien matando, banderilleando y torcando.—C.

Los "Niños sevillanos"

Madrid 3, 8-15 n. Los cuatro toros de la ganadería de Maz-zantini, lidiados esta tarde en Carabanchel Bajo, han sido embales.

El último, por manso, fué retirado al corral.

Lo sustituyó un morucho con cinco años. En este toro Revuelto y Reondo y toda la cuadrilla estuvieron muy buenos.

El banderillero el Zocato puso tres pares de banderillas.

Reondo le despachó de una estocada. El público cogió a toda la cuadrilla, llevándola en hombros hasta el Casino, de donde salieron para torrear el martes en Zamora.—Corresponsal (?).

Novillos en Málaga

Málaga 3, 9-15 n. Esta tarde se han lidiado reses de Collantes por las cuadrillas de Carrillo y Maera.

Primero

El primer bicho se llamaba Garboso, y fué negro, tuerto. Huido desde su salida, saltó la barrera dos veces.

Tomó cuatro varas y mató un penco. Chacue clavó un par y el Comerciante pasó y medio.

Carrillo hace una faena regular con la muleta y atiza un golleteazo. (Pitos.)

Segundo

Estrepito. Negro. Tomó cuatro puyazos. Un picador cayó al descubierta, sufriendo un varateo en una cadera.

Maera chico coloca tres pares y guitarra uno.

MUEBLES Tarifa, 8 (junto a la Campana)

Se ha recibido un hermoso surtido de muebles de lujo extranjeros y del país. Recomendamos a nuestros lectores visiten dicho establecimiento, donde hallarán modelos sólidos y elegantes a precios baratísimos.

ENTRADA LIBRE

EL NOTICIERO SEVILLANO

Es el periódico de mayor circulación de Andalucía GRABADOS EN TODOS LOS NÚMEROS

La fuente de las Perlas

véndese encuadrada, al precio de una peseta cada ejemplar, en la Administración de este periódico, Alfonso XII, 14.

MOSAICOS

hidráulicos. Los mejores son los de Escofet, Tejera y C.ª, Bioja, 7. (Véase anuncio en cuarta plana.)

EDICIÓN DE LA MAÑANA

EN EL AYUNTAMIENTO

DIMISION DE LA MAYORIA

La mayoría conservadora del Ayuntamiento se ha reunido anoche en el salón de conferencias, citada por el alcalde, que creía oportuno que presentaran la dimisión o excusa todos los concejales adictos al gabinete ondo.

Poco despues de las nueve hallábanse allí reunidos los tenientes de alcalde y capitulares que constituyen la mayoría, a excepción de los señores Rodríguez Jurado, Halcón, Aponte, Lemus y Sainz de Rosas.

Estos dos últimos se hicieron representar por dos de sus compañeros.

Respecto al señor Halcón nos consta que será uno de los primeros en poner en manos del señor Ibarra el oficio dando cuenta de hallarse imposibilitado de seguir desempeñando el cargo de concejal, no renunciándole.

El señor Rivas dió cuenta a sus compañeros de la administración de la localidad del cambio de Gabinete, diciendo pensaba telegrafiar al jefe provincial de los conservadores manifestándole se hallaba incondicionalmente a su disposición en el presente caso.

Ya el señor Rivas había presentado la dimisión de la Alcaldía al gobierno por conducto del señor Leguina.

Todos los allí presentes, a excepción del señor Gonzalez de Rojas, que manifestó su decisión de no seguir los rumbos que las contingencias de la política pueda imprimir al partido conservador, se adhirieron al propósito del Alcalde, redactándose un telegrama que inmediatamente fué enviado al señor Ibarra.

Acto seguido fueron firmadas las escusas quedando en poder del Alcalde.

Los señores Espinosa, Entrambasaguas y Továr, declararon su propósito de entregársela personalmente a don Eduardo de Ibarra, cuando éste regrese a Sevilla, y el señor Lemus no dimitte.

En el despacho del alcalde no vimos otros liberales que a los señores Palomo, Meneses, León y Primo de Rivera y D'Angelo.

Noticias locales

Anoche en el tren mixto procedente de Cadiz pasó por esta capital para Madrid, el contralmirante don Segismundo Bermejo, nuevo ministro de Marina. El tren llegó con retraso a causa de haber arrollado a una

vaca entre las estaciones de Utrera y Dos-Hermanas.

En la de San Bernardo estuvo saludándole el comandante de Marina de este puerto, general Guzman, con su ayudante. El general subió al departamento de Marina-cama que ocupaba el ministro y conferenció con él hasta que llegó la hora de la salida del tren.

La empresa del gas ha acordado una nueva confección de farolas para el alumbrado público en los extramuros de la población con el fin de evitar los innumerables perjuicios que viene sufriendo con las roturas que causan las frecuentísimas pedreas de los muoachos.

Estos faroles serán idénticos a los actuales, pero resguardados por una camisa de tela metálica.

Pronto será presentada al Ayuntamiento la que se ha fabricado como modelo para sí mereca la aprobación de la autoridad, instalar las que sean necesarias en los barrios extremos.

Anoche se verificó en el Ateneo y Sociedad de Excursiones la elección anunciada, siendo designado para presidente el señor don Gabriel Lupiáñez. Los demás puestos de la directiva continuarán desempeñados por los mismos individuos que lo venían haciendo.

MODAS



Traje de paseo. Se hace de pañete color gris perla. La falda es lisa y lleva solo por adorno al pie de ella un galón fantasía en el que dominan hilillos de plata.

El cuerpo va hecho de dos telas; las mangas del pañete igual al de la falda y el resto adornado con dos galones a los lados, como el de la falda.

El cuello es alto. El sombrero de fieltro malva guarnecido con plumas negras.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas nacionales

Victimas de la guerra.—Un viaje penoso

Barcelona 3, 1-45 t. (Retrasado.) En el hospital militar han fallecido tres soldados recientemente llegados de Filipinas en estado grave.

De Palma de Mallorca ha llegado el vapor Lulio.

La travesía ha sido penosa. Las olas han causado algunas averías,

Maera pasa bien, dando uno cambiado, superior, para un pinchazo y un bajonazo. (Pitos.)

Tercero

Dichoso. Tambien negro. Tomó cinco varas. El Comerciante puso dos pares y Ollero uno.

Cuarto

Hencoroso. Retinto ojinegro. Aguantó seis varas. Guitarra dejó un par y Orteguita tres palos.

Quinto

Cenizo. Cárdeno, gacho, fué un buen toro. Tomó ocho picotazos y mató dos penos. Los matadores fueron muy aplaudidos en quites.

Sexto

Caramelo. Castaño, ojo de perdiz. Aguantó seis varas. Maerita clava dos pares y Guitarra otros dos.

Resumen

Los toros de Collantes, huidos, menos el quinto. De los picadores se distinguió Farfán. En banderillas, Maera chico, Comerciante y Orteguita.

Novillos en Vigo

Vigo 3, 10-25 n. Los toros de Carreros jugados esta tarde han sido mansos. Mataron dos caballos.

EDICION DE LA NOCHE DE ACTUALIDAD

La devoción del Rosario

El arzobispo señor Spínola ha dado en el Boletín Eclesiástico una notable circular relativa a la devoción del rosario.

He aquí algunos párrafos del importante documento:

«Ha ya luengos años—dice el prelado—desde que León XIII subió a la cátedra pontificia, el pueblo cristiano, cuando llega el mes de Octubre, invoca con unánime plegaria a la Santísima Virgen, rogándole por las apremiantes necesidades de la Iglesia católica, harta combatida de enemigos que no quieren paz con ella.

No hemos logrado aún lo que pretendíamos; pero tampoco podemos decir que haya sido inútil nuestro clamor. La longevidad de nuestro santísimo padre, que en medio de tantas amarguras como devora y de tantos cuidados como le oprimen, se sostiene casi por milagro: la clara lucidez de su inteligencia, no debilitada por los años; el inmenso prestigio de que goza entre amigos y adversarios, que ni la malquerencia ni el odio sectarios han conseguido amenguar; el amor que le profesan sus hijos, los cuales no malogran ocasión de darle a entender que le aman entrañablemente; todo esto, y mucho más que no es del caso recordar ahora, efecto es, sin duda, de la oración que a la Virgen del Rosario se eleva de todos los confines del mundo.

Lo que nos falta, todavía, que no es poco, porque aún gime León XIII encadenado, se alcanzará, pues nada niega Dios a súplicas que por ser universales, esto es, de toda la sociedad cristiana; que por tener un valor inmenso, a causa de su intrínseco precio y del que les añade la intercesión de la Santísima Virgen, encargada de presentarlas al Padre celestial; y que por último por ser perseverantes, no pueden menos de mover las entrañas de aquél que mas se conmoviera en dar que en recibir, y más dispuesto se halla siempre a complacerlos que a contrariarlos, aunque muy merecido lo tengamos.

... más bien que por necesidad por cumplir un deber de nuestro ministerio, recordamos a los párrocos y economos, a los capellanes de religiosas y encargados de registrar las iglesias los decretos de León XIII respecto al Rosario, que encontrarán en el Boletín. A fin de que los pongan por obra, cuando de entrar a los fieles de las numerosas indulgencias, que en su apostólica benignidad se ha dignado conceder el Papa a los que tomen parte en tan interesantes actos.

Por lo que toca a nuestra ciudad, hace ya mucho tiempo que durante el mes de Octubre recorre todas las noches las calles haciendo parada ó estación cada día en distintas iglesias una devotísima procesión del Rosario, que sale el 1.º de dicho mes de la parroquia de San Vicente y vuelve a ella el 31.

Los promovedores de estos piadosos cultos son merecedores ciertamente de toda alabanza por su amor a la Santísima Virgen, por su ardoroso celo, y por la incansable perseverancia, de que dan clara muestra, haciendo superiores a cuantas dificultades, y no han sido ni pocas ni leves las que hasta ahora han tenido que vencer, les salen al encuentro. Por nuestra parte no podemos menos de aplaudirlos y exhortarlos a que no desmayen en su empresa, seguros como pueden estar de que complacen a María Santísima y los bendice su Prelado; más a la vez cumplimos aconsejar a los fieles de todas las clases y condiciones que se unan a esta solemne manifestación de fé y de piedad, contribuyendo con su asistencia a la

procesión y con su devota compostura en ella a hacer patente al mundo que todavía por dicha nuestra somos y queremos ser el pueblo de María, con lo cual impondremos respeto a los enemigos de la Iglesia, y atraeremos sobre esta, sobre nuestra España, sobre nuestra ciudad y sobre nosotros mismos las bendiciones divinas.

Ojalá la conducta de nuestros buenos hijos de Sevilla tuvieran imitadores así en las poblaciones grandes como en las más humildes aldeas de nuestra diócesis. De esa suerte, estamos cierto de ello, el incienso de la comun oración de los que forman nuestra grey subiría a lo alto, penetraría las nubes, llegaría hasta el trono de la Reina de los cielos y la tierra, y su mano misericordiosa, abriéndose entre nosotros, nos colmaría de sus dones.

El nuevo ministro de la Guerra

Don Miguel Correa

El general Correa, que es uno de los militares más activos é ilustrados del ejército, nació el 11 de Agosto de 1831 é ingresó en el Colegio de artillería en Noviembre de 1845, siendo promovido a teniente en 1848.

Se encontró en los sucesos ocurridos en Madrid en 1856 y al año siguiente pasó al cuerpo mayor de estado mayor de artillería de la armada, en el que desempeñó, entre otros destinos, el de oficial primero del ministerio de Marina.

Por los extraordinarios servicios que prestó durante los sucesos políticos de 1867, manteniendo el orden público en el departamento de Cadiz y evitando con sus acertadas disposiciones que se llevase a efecto la insurrección proyectada en el personal obrero de la maestranza, fué recompensado con la cruz roja de segunda clase del Mérito naval.

En Noviembre de 1868 volvió al cuerpo de artillería del ejército con el empleo de comandante y el personal de coronel que había obtenido en la armada.

Permaneció en situación de retirado desde la disolución del cuerpo de artillería hasta la organización del mismo en 1873, ascendiendo a coronel en 1874, en cuyo empleo desempeñó los cargos de director de la fábrica de pólvora de Granada, jefe del tercer regimiento de artillería a pie y del segundo de montaña, y director de la Escuela central de tiro, de nueva creación.

Durante este tiempo se le confirieron varias é importantes comisiones del servicio, así en España como en el extranjero, entre ellas la de vocal de la encargada de redactar el reglamento de tiro con armas portátiles y la de estudiar el artillado de la plaza de Ceuta, habiéndosele dado las gracias en recompensa al celo, ilustración é inteligencia que había demostrado.

Promovido a brigadier en Enero de 1884 y a general de división en Agosto de 1889, desempeñó cargos tan importantes como son el de jefe del gabinete particular del ministerio de la Guerra, jefe de la sección de campaña y subsecretario de dicho ministerio, cargo en que dejó los mejores recuerdos.

Fuó luego comandante general de división en Castilla la Nueva, segundo cabo de la capitania general de Valencia, gobernador militar de la provincia de Córdoba, comandante general de Ceuta y por dos veces el de consejero del Supremo de Guerra y Marina.

Ascendió a teniente general en 1885, y desempeñaba últimamente la capitania general de Aragón.

Cuenta 52 años de servicios efectivos y se encuentra en posesión de varias condecoraciones.

Noticias locales

Nada se sabe aun, en concreto respecto a quien haya de ser el nuevo gobernador de Sevilla.

Elementos liberales de abolengo trabajan en pro del señor Moreu; pero contra este se agita en Madrid un inquieto y buldido diputado sevillano, que por lo visto recuerda aun cierta violenta escena desarrollada en el despacho de aquel, hace tres años, la que terminó saliendo de allí él más que a paso, y quedando el gobernador con un tintero en la mano.

No por esa oposición que pesa poco ó nada en el ánimo del señor Atienza, sino porque este quiere traer un gobernador hechura suya, parece descartado el señor Moreu; y sigue sonando con grandes probabilidades el nombre del señor Laa.

Se encuentra en Sevilla el jefe de los liberales de Sanlúcar la Mayor y exvicepresidente de la comisión provincial, don Antonio José Saenz.

El ayuntamiento de Almadén de la Plata ha remitido á esta administración de Hacienda, para su aprobación, el repartimiento de la contribución territorial para el presente ejercicio.

Ha sido nombrado agente cobrador de cédulas personales en esta capital don Trinidad Richars y del Real.

En la delegación de Hacienda se han recibido los siguientes libramientos:

Del ministerio de Fomento siete á favor de don Manuel María Rufo, don Mariano Montes, don Edurno Noriega, don Antonio Esquivias y don José Rodríguez; de Gobernación cuatro á nombre de don Gabriel Briones, don Ricardo Cano y señor jefe de Telégrafos, y de Hacienda dos á favor de don José Lopez y Asociación de Amigos de los pobres.

La junta de clases pasivas ha remitido á esta delegación de Hacienda las siguientes órdenes de consignación: A favor de Emilia Gonzalez Encinas, huérfana del magistrado de la Audiencia territorial de Granada, con la pensión anual de 531 pesetas 25 céntimos. A doña Julia Dejer y Perez, viuda del capitán de caballería don José Castañedo Tiramó, con la pensión de 625 pesetas anuales. La misma junta ha acordado que el haber mensual de 45 pesetas que percibe por la tesorería de esta provincia don Joaquín Medialdea Moreno, sargento de carabineros retirado, deje de abonarse por la misma y se continúe por la de la provincia de Málaga.

El jueves 7 dará principio en esta administración de Hacienda (piso principal) la cobranza del impuesto de cédulas personales en período voluntario.

Se ha solicitado autorización para rodear de una verja la sepultura número 12 de la calle San Fernando.

Muy en breve verá la luz pública en esta capital un semanario literario titulado El Figaro. Segun nuestras noticias, en el nuevo periódico colaborarán los poetas mas distinguidos de Sevilla.

Se cree terminado el contagio muertoso entre las caballerías de la propiedad de la empresa de tranvías.

La epidemia variolosa puede darse como dominada. Durante las últimas 24 horas se han registrado tres invasiones de carácter benigno.

El próximo sábado se reunirá en el Ayuntamiento la comisión de Obras públicas.

Con motivo de haber sido hoy día de su majestad el rey don Francisco de Asís, las fuerzas de esta guarnición han vestido de gala y el pabellón nacional ha estado izado en los edificios públicos.

Ha venido á Sevilla despues de permanecer una larga temporada en sus posesiones de Aracena, el diputado por aquel distrito don Javier Sanchez Dalp y Calonge.

Con rumbo á la Peninsula ha embarcado el día 30 en Manila el capitán de infantería ayudante de campo del general Rey, don Federico Blanco.

Es muy útil en toda huerta 'el Pica-forrage, con el que se obtiene una grande economía en la alimentación del ganado, pudiendo aprovecharse hasta la caña del maíz en sustitución de la paja; de estos hemos visto varios ejemplares en la casa de la señora viuda de Trotter, San José, 11, que recomendamos por su solidez y fácil manejo.

Se ha formado expediente, por abandono de destino, á la auxiliar de la escuela de niñas de la Algabe, doña Pilar de Pablo.

Por no haberse recibido la consignación de Madrid, no ha podido abrirse el pago á los jubilados y pensionistas de primera enseñanza.

Se encuentra algo aliviado de la grave enfermedad que sufre el director de la casa de socorro de la calle Cardenal don José Torres Polera.

Despues de haber pasado dos meses con licencia en Málaga, se ha vuelto á encargar del despacho de la auditoria de guerra de esta región el auditor general don José Diaz de Sousa.

Por estar faltas de peso fueron esta mañana decomisadas en el mercado de la Feria, á un panadero de Alcalá, varias hogazas de pan, que fueron repartidas entre los establecimientos benéficos.

Se encuentra en Sevilla el joven de Huelva don Cayetano Hernandez.

Continúa mejorando de la enfermedad sufrida la señora del médico director de la casa de socorro de San Lorenzo don Rafael Ruiz.

Se encuentra en Sevilla, acompañado de su señora, el activo procurador de la Audiencia de Huelva don Antonio de la Corte y Gomez.

La comunidad de San José de Calasanz, denominada de padres Escolapios, ha nombrado apoderado de la misma al padre procurador don Antonio Lopez.

La empresa de abastecimiento de aguas ha satisfecho al ingeniero inspector de los trabajos de la pasadera sobre el rio Guadalquivir los honorarios que en dicho concepto tiene devengados.

Durante el mes de Setiembre último la matrona municipal del cuarto y sexto distrito ha asistido á ocho parturientas.

El alcalde de barrio del distrito de San Vicente, don Casimiro Gutierrez, ha denunciado varios abusos que se vienen cometiendo por vecinos de la calle Góles, con notable perjuicio de la salud pública.

Velasco, calle Francos, número 40, paga el oro á más precio que el que telegrafían de Madrid.

El cabo de carabineros Juan Mon ero con fuerzas á sus órdenes, en sonro en término de Ecija á un hombre conduciendo una caballería cargada. Al ver á los dos el gacho abandonó el caballo saltando por encima de un cerrado de reses bravas y dándose a la fuga sin poder ser detenido. Los carabineros recogieron la caballería abandonada que llevaba dos bultos de tabaco de contrabando.

Por la depositaria-pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 148.638'04 pesetas, para atender á las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

En la noche del 27 del pasado se promovió un fuerte escándalo en la taberna situada en la calle Albarreda en la inmediata villa de Coria del Rio. En dicho establecimiento se encontraban bebiendo varios jóvenes, cuando se presentó en completo estado de embriaguez Rafael Romero Montero, dando una bofetada sin mediar cuestión alguna, á uno de los concurrentes. Estos al ver la actitud del Rafael le agredieron con palos y sillas hasta que éste se retiró. El Romero una vez en la calle se dirigió á su casa volviendo al poco rato á la taberna, provisto de una escopeta, con la que hizo un disparo á los jóvenes sin que por fortuna hiciera blanco. Los agredidos se abalanzaron sobre el Romero quitándole la escopeta y dándole tan fenomenal paliza que quedó lleno de contusiones en todo el cuerpo. El juzgado pasó ayer una comunicación á la guardia civil de aquel puesto para que fuesen detenidos y puestos á su disposición los expresados jóvenes. Este ha capturado á siete de ellos, llamados Francisco Lefler Sosa, Manuel Barragan Gonzalez, José Piña Almansa, Pedro Ferrari Trivi, Carlos Pacheco Mejías, Manuel Ortega Rioja y Francisco Suarez Ruiz.

En los exámenes verificados en el Instituto de Jerez de la Frontera, ha obtenido la calificación de sobresaliente el aventajado joven don Manuel Avila y Hoyos Simón, hijo del señor juez municipal de Dos-Herminas.

Con el título de «Un enigma» dice El Adalid, de Cazalla:

«Hace días fué herido con arma blanca un vecino de esta villa, de edad avanzada; diez ó doce días despues, cuando se aseguraba que el médico forense iba á darle el alta de sanidad, murió aquí sin sol, sin luz y sin moscas. Y no es esto lo más grave de la cosa, sino que se dice que el autor del hecho no es el individuo que está en la cárcel á disposición del juzgado.»

En la capilla del Cristo de Maracaibo se han celebrado hoy funerales por el eterno descanso del alma del señor don Ignacio Alonso de Casso, presidente que fué de la sección de estudios de la Económica. Al acto han concurrido ininidad de personas muy conocidas en la capital, casi todas del comercio.

De real orden se ha desestimado el recurso de alzada interpuesto por doña Amalia y doña Pilar Rubio y Gali, en sustitución de pensión como huérfanas de don José, juez que fué de primera instancia.

Se ha solicitado licencia para verificar obra en la casa Caldereros, 19.

El administrador del Matadero se ha dirigido á la Alcaldía manifestando es urgente se proceda nuevamente á la limpieza de aquellos corrales.

La Junta general de Instrucción pública ha concedido licencia á don Ildefonso Romero Noriega, auxiliar interino de las escuelas de niños de esta ciudad, para que pueda concurrir á las oposiciones de las escuelas vacantes.

Se encuentra en Sevilla el ingeniero jefe de las minas de El Pedroso, Mr. Nordal Preus.

Se encuentran en esta capital, procedente de Madrid, don Poncio de Serra y señora; de Barcelona, el señor Soler; de Cádiz, el señor Aguera y familia, y de Llerena, don Lorenzo M. de Robles.

Los ayuntamientos de Puebla de Cazalla y Valencia han remitido á este Gobierno civil los datos estadísticos referentes á la cría caballar.

Don José Asencio Mesa ha presentado recurso de alzada contra el fallo de la comisión provincial que declaró válidas las elecciones municipales verificadas en Aznalcázar el 18 de Julio último.

El ministerio de la Gobernación, confirmando el fallo de la comisión provincial de 4 de Junio último, ha declarado nulas las elecciones municipales verificadas en el Castillo de las Guardas el 9 de Mayo anterior.

El director del manicomio de Miraflores ha remitido á este Gobierno civil los certificados facultativos de las enfermedades mentales que padecen los reclusos en aquel establecimiento José Espinosa Pareja, Aureliano de Torres Durán, José Escudero Garcia de Castro y Joaquín Hurtado Portilla.

Esta tarde ha salido para Gibraltar, á cuyo teatro va contratada en unión de María Gonzalez, la simpática triple Lola Lopez.

En la administración de loterías, Chica-rrosos, 20, Sevilla, pagan el oro á los mismos precios que en Madrid, y supera á todos los de esta capital en el cambio.

En la Campana y Badolatos ha quedado abierta la recaudación voluntaria de cédulas personales para el actual año económico.

El 6 del próximo Noviembre se celebrará en Osuna la subasta para la enagenación de varias fincas cuyos dueños son deudores al Estado por contribuciones.

En la fábrica de envases y cubos de don José Julia, Florida, 3, se galvanizan todos los objetos de hierro que quieren hacerse inoxidables.

Por la comisión provincial han sido declarados incapacitados para seguir ejerciendo el cargo de concejales de Fuentes de Andalucía don Manuel Martín y Martínez y don Pedro Hidalgo León.

La misma comisión acordó tambien adjudicar definitivamente el remate de la subasta de acopios para la conservación de la carretera de Sevilla á Castilblanco á don Miguel Rojas y Castilla.

Ha sido nombrada maestra de la escuela de párvulos de Constantina, en concurso de ascenso, doña Silvana Gurrea é Ibarra.

La Dirección general de Establecimientos penales ha dispuesto que el sentenciado por esta Audiencia á la pena de seis meses de arresto mayor, Manuel Alvarez Castilla, cumpla dicha condena en esta cárcel.

Mañana, á las dos y media, se reunirá en el salón de sesiones de la Diputación provincial la comisión de Beneficencia.

DINERO

En la acreditada casa de préstamos de la calle O'Donnell, 26, se facilitan cuantas cantidades se necesiten, desde el 9 por 100 anual, con arreglo á la tarifa especial que en la misma se exhibe.

Vista esta se comprende que á pesar de los cuantiosos gastos del local se facilitan los préstamos con más beneficio que en ningún otro establecimiento semejante. La confianza reiterada del público hacia esa casa es correspondida por el dueño ofreciendo garantías y dando facilidades para los pagos.

Los Salicilatos de Bismuto Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN Á LOS ANCIANOS, Á LOS TÍPICOS, Á LOS DISENTÉRICOS, cuya vida se un remedio verdaderamente heroico que corte su diapasón mortal casi siempre;

Á LAS EMBARAZADAS, cuyos vómitos ligeros su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desesperante;

Á LOS NIÑOS en la dentición y destete; á los que padecen

CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y á todos los que padecen VOMITOS Y DIARREAS, TIFUS Y AFECCIONES CÓLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Pidanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ

Desconfiad de las falsificaciones é imitaciones porque no hacen sanar.

La antigua Fundación y Fábrica DE LAS ACREDITADAS Cocinas económicas y fogones CON PRIVILEGIO EXCLUSIVO DE Vinda de P. Martín y Chazeta C.

Establecida en la calle Castellar, n.º 50 SE HA TRASLADADO A LA DE BUSTOS TAVERA, N.º 28 La mejor recomendación que podemos dar para informarse del buen resultado de nuestras cocinas es una lista de los nombres y domicilios de los compradores de más de 4.000 que tenemos instaladas.

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43, (Esquina Río) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Cabrito á la española con guisantes

Noticias religiosas

El día 25 del presente mes dará principio en la parroquia de Omnium Sanctorum una solemnisima novena que la hermandad de Nuestra Señora de Todos los Santos dedica á su santo titular.

Todos los días predicará el señor Roca y Ponsa, canónigo magistral. La función tendrá lugar el día 1.º del próximo mes y ocupará la sagrada cátedra el mismo orador.

Como de costumbre, en la madrugada del día 15 del presente mes saldrá procesionalmente de la capilla de Nuestra Señora de la Antigua, el estandarte que lleva grabada á dicha imagen.

Será acompañada por la hermandad y visitará el convento de Santa Teresa, en donde, despues de decir una misa con manifiesto, marchará á su capilla.

Anoche salió procesionalmente de la parroquia de Santa Catalina la imagen de Nuestra Señora del Rosario.

Las calles que recorrió la procesión estaban ocupadas por numeroso público.

A la entrada de la hermandad en el templo quemáronse luces de bengala, presentando el paso muy buen aspecto.

La hermandad de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder, de la iglesia de San Lorenzo, celebra solemnes cultos, teniendo lugar los viernes á las nueve de la mañana, exponiéndose á la adoración de los fieles la sagrada Eucaristía y celebrándose misa solemne con sermón que predicaron los señores que se expresan:

Viernes 8.—Señor don Cástulo Berrios, coadjutor de San Julian.

Viernes 15.—Señor don Antonio Lorán y Fernandez, capellan de las Esclavas del Corazón de Jesús.

Viernes 22.—Un religioso carmelita.

Viernes 29.—Señor don Francisco Máximo Alvarez, cura de San Martin.

Santos de hoy.—San Francisco de Asís, fundador.

Santos de mañana.—San Plácido y compañeros mártires, y San Froilan, obispo.

Liturgia.—El oficio y misa son de San Froilan, rito doble de segunda clase color blanco.

Cultos.—En la parroquia de San Andrés, á las ocho, misas en honor de San Antonio y Santa Ana, y en honor de esta en la parroquia de Omnium Sanctorum, y ejercicios de la parroquia de San Esteban.—Continúan las novenas á Nuestra Señora del Rosario y los ejercicios propios del mes en la forma anunciada ayer, predicando en la parroquia de San Marcos don Cástulo Berrios; en la iglesia de religiosas de Santa María la Real don Eduardo Gordillo, y en las religiosas de Madre de Dios don Agapito Insauti.

—Esta noche hace estación el Santísimo Rosario á la iglesia de San Alberto.

Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en las religiosas de Madre de Dios.

EL ASILO DE NIÑOS

Bajo la presidencia del señor García Velasco se ha celebrado la reunión mensual de la Junta de protección á la infancia desvalida, asistiendo los señores Lupiáñez, Marquez, Sanchez Lopez, Andrade y Cuesta. Fueron aprobadas las cuentas correspondientes á este anterior.

Ordenóse el pago de las estancias causadas por los acogidos del Asilo en el colegio de padres Salesianos, María Auxiliadora y beaterio de la Santísima Trinidad.

Se abonó el importe de 18 trajes para los niños provisionalmente acogidos en el Asilo, en expectación de ingreso en los institutos de educación.

Se dio cuenta del fallecimiento de la niña Remedios Montano, que residió en el colegio de María Auxiliadora, y se abonó el importe del entierro.

Tribunales

Jurado suspendido Por enfermedad del procesado, Felis García Leimón, no se ha visto hoy ante el tribunal del Jurado la causa seguida en el juzgado de Sanlúcar la Mayor, por abusos deshonestos.

Por hurto Se ha visto ante la sección segunda una causa del juzgado de Carmona, seguida por el delito de hurto, contra Antonio Valencia Solis y Manuel Rodriguez Gomez.

Para el primero pidió el fiscal la pena de un año y un día de presidio correccional y para el segundo la de dos meses y un día de arresto mayor.

El defensor de ambos, señor Díaz Cangas, se conformó con la pena solicitada para sus patrocinados, por estar los hechos probados.

Hurto de bellotas

Ante la sección tercera comparecieron los procesados en causa por hurto de bellotas Fructuoso Carrera y Martin y Dolores Dominguez Rodriguez, para los que pedía el fiscal la pena de dos meses y un día de arresto mayor, y habiéndose confesado autores del hecho que se les imputaba, se dispuso por terminado el juicio por sentencia.

El abogado en esta causa lo era don Manuel Casades.

Arpa en Méjico

La familia de nuestro muy estimado amigo el laureado pintor sevillano señor Arpa, ha recibido carta de éste, fechada en Méjico el 12 del pasado Setiembre.

Noticias militares

Por real orden circular de 28 del anterior se ha autorizado al teniente coronel de infantería don Evaristo Gonzalez Portales, para publicar un Apéndice en que se recopile todo lo legislado sobre reclutamiento y reemplazo del ejército.

Fallos de quintas

En la reunión celebrada esta tarde por la comisión mixta de reclutamiento se han tomado los siguientes acuerdos: Declarar excluido temporalmente al mozo del alistamiento del 95 y cupo de Valencia, José Hidalgo Toledo, y libre al mozo del mismo pueblo y reemplazo del 94, José Pérez Rodríguez.

Sección judicial

En la causa instruida por el juzgado del Salvador, en averiguación del autor ó autores del incendio en los callejones de Santo Domingo, y propiedad de los señores Lamarque y Diaz, que se ha dado por terminada, resulta haber sido el fuego casual.

Repartimiento de negocios

Ho y no ha ingresado en esa oficina más negocio que el siguiente: Una preparación de ejecución para pleito de mayor cuantía, á instancia de don Florentino Astolfi, por cobro de 2.124 pesetas; correspondiendo á la escribanía de don José Romero.

Juicios verbales apelados

Uno del distrito de la Magdalena, entre Fermín Falcón García y Nicolás García, procedente del juzgado municipal de Castilblanco, el que ha correspondido al escribano don Francisco Rojas y Menacho.

Vistas y pruebas

Mañana en el juzgado de San Vicente y por ante el escribano don José Manuel de Chicliana, será la vista de los autos ejecutivos á instancia de doña María de los Dolores Grimairest.

Registro civil

Table with 2 columns: Nacimientos and Defunciones. Rows for Salvador, San Vicente, Magdalena, San Roman, and Totals.

Noticias taurinas

Hemos oido decir que la nueva empresa que ha tomado en arrendamiento nuestro circo taurino tiene en proyecto dar cuatro corridas de novillos toros que seguramente han de satisfacer los deseos de la afición, indemnizándola en cuanto es posible de los fracasos sufridos durante el tiempo que ha sido empresario el aristocrático duque de la Roca.

Crónica de Madrid

Recibe alabanzas la reina; reciben censuras los conservadores. Pocas veces el público se equivoca en la condeñación y en el aplauso. Es ahora tan justo, que difícilmente podrá citarse caso en que la presente rec-

sente rectitud, ya en el elogio á la angusta señora, ya en la crítica del deshecho partido conservador, haya sido superada. Trabajan contra sí los principios que padecen error; trabajan por el engrandecimiento de la monarquía los príncipes átomos á los deseos populares.

En cuanto al señor Puigcerver, El Imparcial recuerda que cuando tuvo á su cargo el ministerio de Hacienda no fué nada afortunado como financiero.

Suponemos—dice—que el señor Sagasta lo tendrá en cuenta. Habla por último el El Imparcial de los telegramas de Cuba que ayer publicó El Nacional relativos al general Weyler.

El Nacional

Madrid 4, 9-25 m. Habla El Nacional de la supuesta historia de la crisis publicada ayer por El Imparcial.

El Liberal

Madrid 4, 9-40 m. Ocupase El Liberal de la situación creada en el seno del partido que sale del poder.

Empieza el fuego Madrid 4, 10-15 m. La prensa conservadora habla de los trabajos del señor Sagasta para formar ministerio y censura por ello al jefe del partido liberal.

Candidaturas.—Consejo

Madrid 4, 10-30 m. Siguen circulando candidaturas diversas para el futuro Gabinete.

Gamazo y Sagasta.—Moret esperando

Madrid 4, 10-50 m. A las nueve y cuarto de la mañana llegó el señor Gamazo al domicilio del señor Sagasta y comenzaron á conferenciar.

Incógnito.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas nacionales

Montero Ríos Madrid 4, 8-30 m.

De Pontevedra telegrafían diciendo que el señor Montero Ríos salió para esta corte ayer á las cuatro y media de la tarde.

Lo que dice la prensa

Madrid 4, 8-50 m. Estrañan los periódicos la reserva que el señor Sagasta guarda en cuanto á la constitución del gabinete, prueba de que para ello el jefe del partido liberal no encuentra las mayores facilidades.

Corrida con cola

Huelva 4, 2 t. A pesar del aviso fijado ayer por la empresa taurina, anunciando que la corrida suspendida se verificará hoy, ha vuelto á suspenderse por imposibilidad de encerrar el ganado.—Lopez.

El Imparcial

Madrid 4, 9-10 m. Dice El Imparcial que el cambio que se ha verificado en la política, representa y es únicamente el triunfo de la razón.

Recuerda á este propósito dicho periódico que el señor Moret fué quien definió el programa del partido sobre los asuntos antillanos, en el célebre discurso de Zaragoza.

Preparativos

Madrid 4, 2-30 t. (Urgente.) Al regresar á su casa el señor Sagasta llamó al señor Moret y hablaron breve rato.

Lo de Gamazo

Madrid 4, 2-50 t. (Urgente.) Se han confirmado los rumores de que el señor Gamazo se negó á aceptar puesto en el nuevo gobierno, poniendo grandes dificultades en la entrevista que tuvo con el señor Sagasta.

El ministerio

Madrid 4, 3-30 t. (Urgente.) El ministerio seguro es el siguiente, según los datos que he recogido:

- Presidencia, Sagasta. Estado, Gullón. Hacienda, Puigcerver. Gracia y Justicia, Groizard. (El señor Romero Girón ha quedado á última hora fuera de combinación.) Guerra, general Correa. Marina, contralmirante Bermejo. Gobernación, Capdepón. Fomento, conde de Xiquena. Ultramar, Moret. Jurarán á las cinco.

Tenientes de ingenieros á Cuba

Madrid 4, 4 40 t. (Urgente.) En el ministerio de la Guerra se ha verificado el sorteo de primeros tenientes con destino á Ultramar.

LA JURA

Madrid 4, 5-15 t. (Urgente.) En las inmediaciones del Palacio real hay mucha afluencia viendo llegar á los nuevos ministros, que van á prestar juramento.

Antes que ninguno de ellos llega el ministro dimisionario de Gracia y Justicia, señor conde de Tejada de Valdosa, que asistirá á la ceremonia para recibir juramento como notario mayor del reino.

Los ministros se reunieron en el despacho del ministerio de Estado.

Todos iban de gran uniforme. La ceremonia se ha verificado en el salón del Trono, con la solemnidad acostumbrada.

Su majestad la reina vestía elegante traje negro.

Prestó primeramente juramento el nuevo ministro de Gracia y Justicia, señor Groizard, retirándose después el conde de Tejada de Valdosa.

Luego juraron los demás ministros, recibiendo el juramento el señor Groizard.

Terminada la jura el nuevo gobierno ofreció sus respetos á la familia real.

Más noticias

Madrid 4, 5 35 t. Desde Palacio han marchado los ministros á sus casas para cambiar de traje.

Tomarán posesión de sus respectivos ministerios á las seis.

El señor Sagasta se posesionará de la presidencia á las siete.

Contra lo que se había anunciado no habrá hoy Consejo de ministros.

Se celebrará mañana.

Republicanos.—Soldados enfermos

Vallencia 4, 5-45 t. (Urgente.) En el expreso de Barcelona han marchado á dicha capital los señores Morayta y Junoy.

Fueron despedidos por muchos de sus correligionarios.

Han llegado á esta capital varios soldados enfermos, procedentes de Cuba.

De aquí siguen para Barcelona.—Ocaña.

Bolsa de Madrid

Madrid 4, 4-5 t. (Urgente.)

Table with 2 columns: Item and Price. Rows for 100 interior, 100 fin de mes, 100 exterior, 100 amortizable, Aduanas, Cubas (emisión de 1886), Cubas (5 por 100), Empréstito filipino, Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres, Paris exterior español.

Sección amena

Frase hecha

Solución á la charada de ayer: Ovejuna. Idem á la frase hecha: Subirse á la perra. Idem al jeroglífico: La perdiz por el pico se pierde.

Solo nos dijo que no convenia ser impacientes.

El ministerio probable

Madrid 4, 1-30 t. (Urgente.) Circula la versión de que el ministerio quedará constituido en la siguiente forma:

- Presidencia, sin cartera, Sagasta. Estado, Moret. Gracia y Justicia, Romero Girón. Guerra, Correa. Marina, Bermejo. Hacienda, Puigcerver. Gobernación, Capdepón. Fomento, don Amós Salvador. Ultramar, aun está dudoso.

Huelva 4, 2 t. A pesar del aviso fijado ayer por la empresa taurina, anunciando que la corrida suspendida se verificará hoy, ha vuelto á suspenderse por imposibilidad de encerrar el ganado.—Lopez.

El Imparcial

Madrid 4, 9-10 m. Dice El Imparcial que el cambio que se ha verificado en la política, representa y es únicamente el triunfo de la razón.

Recuerda á este propósito dicho periódico que el señor Moret fué quien definió el programa del partido sobre los asuntos antillanos, en el célebre discurso de Zaragoza.

Preparativos

Madrid 4, 2-30 t. (Urgente.) Al regresar á su casa el señor Sagasta llamó al señor Moret y hablaron breve rato.

Lo de Gamazo

Madrid 4, 2-50 t. (Urgente.) Se han confirmado los rumores de que el señor Gamazo se negó á aceptar puesto en el nuevo gobierno, poniendo grandes dificultades en la entrevista que tuvo con el señor Sagasta.

El ministerio

Madrid 4, 3-30 t. (Urgente.) El ministerio seguro es el siguiente, según los datos que he recogido:

- Presidencia, Sagasta. Estado, Gullón. Hacienda, Puigcerver. Gracia y Justicia, Groizard. (El señor Romero Girón ha quedado á última hora fuera de combinación.) Guerra, general Correa. Marina, contralmirante Bermejo. Gobernación, Capdepón. Fomento, conde de Xiquena. Ultramar, Moret. Jurarán á las cinco.

Tenientes de ingenieros á Cuba

Madrid 4, 4 40 t. (Urgente.) En el ministerio de la Guerra se ha verificado el sorteo de primeros tenientes con destino á Ultramar.

LA JURA

Madrid 4, 5-15 t. (Urgente.) En las inmediaciones del Palacio real hay mucha afluencia viendo llegar á los nuevos ministros, que van á prestar juramento.

Antes que ninguno de ellos llega el ministro dimisionario de Gracia y Justicia, señor conde de Tejada de Valdosa, que asistirá á la ceremonia para recibir juramento como notario mayor del reino.

Los ministros se reunieron en el despacho del ministerio de Estado.

Todos iban de gran uniforme. La ceremonia se ha verificado en el salón del Trono, con la solemnidad acostumbrada.

Su majestad la reina vestía elegante traje negro.

Prestó primeramente juramento el nuevo ministro de Gracia y Justicia, señor Groizard, retirándose después el conde de Tejada de Valdosa.

Luego juraron los demás ministros, recibiendo el juramento el señor Groizard.

Terminada la jura el nuevo gobierno ofreció sus respetos á la familia real.

Más noticias

Madrid 4, 5 35 t. Desde Palacio han marchado los ministros á sus casas para cambiar de traje.

Tomarán posesión de sus respectivos ministerios á las seis.

El señor Sagasta se posesionará de la presidencia á las siete.

Contra lo que se había anunciado no habrá hoy Consejo de ministros.

Se celebrará mañana.

Republicanos.—Soldados enfermos

Vallencia 4, 5-45 t. (Urgente.) En el expreso de Barcelona han marchado á dicha capital los señores Morayta y Junoy.

Fueron despedidos por muchos de sus correligionarios.

Han llegado á esta capital varios soldados enfermos, procedentes de Cuba.

De aquí siguen para Barcelona.—Ocaña.

Bolsa de Madrid

Madrid 4, 4-5 t. (Urgente.)

Table with 2 columns: Item and Price. Rows for 100 interior, 100 fin de mes, 100 exterior, 100 amortizable, Aduanas, Cubas (emisión de 1886), Cubas (5 por 100), Empréstito filipino, Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres, Paris exterior español.

Sección amena

Frase hecha

Solución á la charada de ayer: Ovejuna. Idem á la frase hecha: Subirse á la perra. Idem al jeroglífico: La perdiz por el pico se pierde.

Solo nos dijo que no convenia ser impacientes.

El ministerio probable

Madrid 4, 1-30 t. (Urgente.) Circula la versión de que el ministerio quedará constituido en la siguiente forma:

- Presidencia, sin cartera, Sagasta. Estado, Moret. Gracia y Justicia, Romero Girón. Guerra, Correa. Marina, Bermejo. Hacienda, Puigcerver. Gobernación, Capdepón. Fomento, don Amós Salvador. Ultramar, aun está dudoso.

Huelva 4, 2 t. A pesar del aviso fijado ayer por la empresa taurina, anunciando que la corrida suspendida se verificará hoy, ha vuelto á suspenderse por imposibilidad de encerrar el ganado.—Lopez.

Huelva 4, 2 t. A pesar del aviso fijado ayer por la empresa taurina, anunciando que la corrida suspendida se verificará hoy, ha vuelto á suspenderse por imposibilidad de encerrar el ganado.—Lopez.

